

7

Leed esta noticia

Google ha puesto en funcionamiento una nueva herramienta para facilitar el hallazgo de un móvil perdido, "Encuentra tu teléfono", apto tanto para Android cómo para iOS. Para acceder a esta novedad sólo hay que ir al apartado "mi cuenta" de Google, y clicar en la nueva opción. Según explican en su blog, también mostrará un mapa con la localización donde se encontraba el smartphone la última vez que se utilizó.

Haced grupos de 3 o 4 alumnos y contestad las siguientes cuestiones después de un breve debate entre vosotros.

Esta aplicación de Google:

- ¿No podría servir para localizar tu posición geográfica siempre que uses el móvil?
- ¿No podría Google registrar los lugares donde has estado durante un periodo de tiempo?
- ¿No podría, alguna empresa, pagar dinero, para que se hiciera un seguimiento de donde va un usuario de un determinado móvil?
- ¿Qué pensáis?

¿Pensáis que tenemos alguna forma legal o técnica para evitar este problema del control por parte de una empresa o de una entidad?
